

**ANALISIS PERPUTARAN MODAL KERJA PADA PERUSAHAAN DAERAH
AIR MINUM (PDAM) NUSA KENARI KABUPATEN ALOR**

NAMA : SADRAK MESAK MANIMA

NIM : 18190219

PROGDI : AKUNTANSI

FAKULTAS : EKONOMI

ABSTRAK

Modal kerja adalah uang tunai dan aktiva yang mudah di uangkan untuk mendanai kegiatan operasional perusahaan sehari-hari. Perumusan masalah yang di hadapi dalam penelitian ini adalah Apakah tingkat perputaran modal kerja perusahaan modal kerja perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Alor sudah efektif dan bagaimana tingkat pengembalian piutang perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Alor . Perputaran modal kerja menunjukkan hubungan antara banyaknya penjualan bersih dalam satu periode dengan modal kerja yang ada. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui apakah perputaran modal kerja pada perusahaan Daerah Air Minum Kabupaten Alor sudah efisien selama tahun 2017 hingga 2021. Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan dan laba rugi, sedangkan sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah laporan keuangan tahun 2017 sampai dengan tahun 2021 pada Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Nusa Kenari Kabupaten Alor.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan dijabarkan secara deskriptif dengan menggunakan dokumentasi. Hasil perhitungan Rasio Perputaran Modal Kerja Perusahaan Daerah Air Minum Kabupaten Alor menunjukkan bahwa hasil dari setiap tahun sangat efisien dalam penggunaan modal kerja, di karenakan perusahaan Daerah Air

Minum masih dapat membiayai utang jangka panjang. Berdasarkan hasil analisis bahwa perputaran modal kerja pada tahun 2017 sampai dengan 2021 sudah efektif karena dari tahun ke tahun perputaran modal kerja terus meningkat. Demikian juga dengan perputaran perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Alor mengalami peningkatan yang kurang efisien. Hal ini dapat dilihat dengan pencapaian perputaran piutang dari tahun ke tahun yang mengalami penurunan.

Atau Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa setiap tahunnya perusahaan mengalami kenaikan modal kerja. Sumber modal kerja sebagian besar berasal dari penyusutan sedangkan penggunaan modal kerja perusahaan sebagian besar digunakan untuk pembelian aktiva tetap. Sebagai perusahaan public sebaiknya perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Alor yang bocor atau hilang, agar dapat lebih meningkatkan efektifitas perputaran modal kerjanya perusahaan yang khusus pada bagian penagihan untuk menghindari atau menimbulkan resiko piutang tak tertagih.

Dari perhitungan Rasio periode terikat modal kerja tahun 2017 hingga tahun 2021 menunjukkan bahwa hasil yang sangat efisien di karenakan menghasilkan nilai yang cukup tinggi.

Kata Kunci: Modal Kerja, Rasio Perputaran Modal, Periode terkait Modal Kerja.